ステークホルダーの皆さまへ

■ステークホルダーの皆さまへ

ステークホルダーの皆さまへ

イノベーションで切り拓く未来

株主、投資家の皆さまをはじめ、東京エレクトロンのすべてのステークホルダーの皆さまには、平素より多大なるご支援を賜り感謝申し上げます。

2017年は、急増するハイパースケールデータセンター向けの需要にけん引されて、当社が参入する半導体前工程製造装置市場は前年比4割近い成長を記録し、史上最大の500億ドル規模に到達しました。このような市場環境のもと、当社の2018年3月期の業績は売上、親会社株主に帰属する当期純利益ともに過去最高を更新し、中期経営計画の達成に向けて着実に前進しました。

IoT時代を本格的に迎え、半導体およびディスプレイ市場はかつてないスピードで成長しています。拡大する事業機会に対して、当社は攻めの経営姿勢で臨みワールドクラスのROEと30%以上の営業利益率を目指していきます。この達成には、当社の経営ビジョンにも掲げているように、革新的な技術と当社が保有する多様なプロセス技術を融合したソリューションをお客さまに提供し続けることが何よりも肝要だと考えています。中期経営計画を達成し、その先も持続的な企業価値の向上に努めることで、皆さまの期待に応えてまいります。引き続きご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

